

寺報 龍正寺

日なた 150号

妙法力

日
延


<令和 2年 11月>

宝龍会
護持会

令和2年お会式会法要

令和2年 10月 11日(日)

宗祖日蓮大聖人第

739遠忌お会式会を
迎えました。

お万燈は檀信徒の
皆様が1つ1つお花
を開いて頂き真心の
こもったお万燈をお
供えいたしました。



往職一言（御遺文より）

段々と寒くなってきたきまで、紅葉の時節ですぬ

日蓮大聖人御遺文「當體義鈔」より

「正直に方便を捨てて但法華經を信じ、南無妙法蓮華經と唱ふる人は、煩惱業苦の三道、法身般若解脱の三徳と転じて、三觀三諦即一心に顯れ、其人所住の處常寂光土なり、能居所居身土色心、眞體眞用無三身、本門壽量の當體蓮華の佛とは、日蓮が弟子檀那等の中の事なり、是即ち法華の當體自在神力の顯す所の功能なり、敢て之を疑ふべからず、之を疑ふべからず。」

〔解説〕 正直に方便の教を捨てて、ただ偏に法華經を信じ、一心に南無妙法蓮華經と唱へる人は、煩惱・業・苦の三道の^{の進}も法身・般若・解脱の悟の三徳と転じ、三觀の智も三諦の理も行者の一心の上に顯はれ、行者の住處はそのまゝ常寂光土である、居まう行者の身も、居まうる国土も、精神も肉体も本体のままの^{はたらく}徳用^うが顯はれ、自然に法・報・應三身の如来の徳がそなはり、本門壽量品の當體蓮華

の仙となる。しかしながらこれは日蓮が弟子檀那等の行者に限られていいことで、其の源は法華経の自体にそなはる自在神力の顯はず功徳によるのである、決して疑つてはならない疑つてはならぬとお教えになされていきます。

法華経の教えを信じてお題目を唱えて下さい。必ず心の中にあるもやもやしたもののがなくなります。

また新コロナウイルス菌からものぐれれる事も出来ると思ひます。安穏な生活が出来ます事をお祈り申し上げます。

合掌

南無妙法蓮華経

替戻ではございますが

今月もおはす“かれい”ことでござりますが

寿教にのせていただき勿体なくと

なじております

我が此の土は安院にて

天人常に充満セリ

と学びます中で何気ない日常を

安院の浄土としなければと学びます

この日常にあり日々のくらしの景色に

感謝をさせていただきご守護に

御札を申してゆきたくなじます

日常のくらしの中で何より大切なお水の

おかげさま思つてみます

朝の洗面 トイレが洗濯お風呂

台所 手洗い お掃除 すべてお水のおかげ

さまでの暮らしをいただけるようと思ふ
私よりお許し下さい。

洗たく 箸 洗面等々すべてのことにお朝は
今口もお世話をになりますことをうなづけ
お題目を唱えます 夜は1日のきれいを
すべてにお題目唱えます
背すじと伸ばして真面目に素直に真剣に
よろこびの御礼を申します
ありがとうございましたと仰頭です
よろんべば よろこびがよろこんで よろこび連れて
よろこんでやってくる もうです
何事も良きに悟りてよろこんでゆきたく
なじます ありがとうございます
南無妙法蓮華經 合掌

南無妙法蓮華經の本題目に尊ひられて
初春の頃より 体調くすり 苦いひじる 妹です。
どこの病院とたづねても 午術は出来ない 返事ばかりです。
困り果ててのまいた。 まもなく お題目を心至に唱え
初めました。 ある日 南無妙法蓮華經の唱え方か
教へ違うのではなく 教え下さいました。
一生懸命に唱え始めました その時 頭の中に 仰御寺の
文字が浮んで来ました。 早速 お工人隊へ お願い致しました。
良き返事を受けました 10月11日 お会式 10月18日 祔請会の
法要の時に お願い出来ました。 (10% 午術の日)
お題目信じて 菩提は 締皮剥ぐことに 10% 午術へ
成功(至)た ありかとうござります。
お題目 南無妙法蓮華經 信じて 心清らかに 心を磨く事に
気がつきました。 ありかとうござります。
私自身先の短い人生で何か お題目を信じ大切に
生きて行こうと思つました。 ありかとうござります

合掌

南無妙法蓮華經

品 15分の妙法を頂いて

朝夕めっきり肌寒くなりましたね。コロナ禍の中、風邪をひきやすい時期にもなりました。例年以上に、くれぐれも予防対策をしっかりしていきましょう。

私といえば毎年紅葉を楽しみにしていましたが、今年は五人の孫達の七五三が楽しみでした。

我が子の時は兎に出るような事は何もしてあけれませんでした。いつか孫が出来たら…。我が子にしてあけれなかつた事をさせてもらいたいと思っていました。

お宮参りでの産着を七五三で仕立て直し、飾り等も準備しました。

子供達が早々に写真撮りして、ハーネルをプレゼントしてくれました。とてもうれしく思いました。

ただ…心の中ではいつも孫達の事を初願させて頂いてる龍正寺の日蓮大聖人の御前で、この孫達の晴山姿を諸天神様にも見て頂きたいと思う気持ちもありました。

もちろん、龍正寺にて御祈祷して頂く事にはなっていませんが、私自身も仕事があり、子供達も予定があるので

自分の思いは他言しませんでした。

それが、孫達が七五三参りをする日でした。息子から、七五三の雰囲気も経験させたいので神社にも行つくると聞きました。仕事が30分短縮により、次の仕事まで15分ほど余裕が出来ました。次の仕事先は龍正寺のすぐ側でした。”着なれていいない着物姿で孫達ががんばっている!!”

“どうか事故災難なく円満成就しますように”とお参りに行こうと駐車場に着くと、息子、娘の車がありました。お寺に入ると孫達五人が本堂で写真を撮っていました。

「よー!!まさに思ひ描いていた場面でした。この龍正寺で産まれた時から御祈祷を受けて来た五人の晴れ姿です。宗祖 日蓮大聖人の御前で見させて頂けた事が…。感動し昂揚をおさえる事が出来ませんでした。

ほんの15分だけでしたが、心は充分に満され涙があふれました。御住職様に”よかたぬ。あなたの信心がこのような大いなる喜びを導いていたのでしょう。”と言われました。

「報恩感謝謝徳」

孫達は御神仙に守られていく。

法華経か 御題目か 進むべき道を導いて下さると
思ひました。

家族全員で 御題目を 唱えれる事が 倍せです。

これからも 子孫永劫 法華経を 御題目を唱えて いける
様に 精進したいと 思ひます。

「自分自身と対話する」

角ばった石が川の流れの中では、いろんな所(石や岩)にぶつかりながら丸くなっています。

人も石と同じ様に人生の中のいろいろな出来事を通じて角がとれた、穏やかなババを育んでいくのではないでしょうか。生きている間、自分の中の我(自分が、自分がという我)というのはやっかいで、自分が正しい、悪い事はすべて相手が悪いとなる。でも、よく考えてみると嫌な事、悪い事は自分の鏡である、そのままの反応が出るだけ。

そこには気付きを発する言葉を変えると自分自身が反省できる。いかに自分自身と向き合い己を知る事である。話し聞かせる事はやさしいが、導き育てる事は難しい。お上人は、この事を実践されている。私達は、その導いていたしている事に気がつく、自分の我を出しては反省、気付きをもらい、いつも自分の中の我を無くしていく行程を学んでいる。

お上人より「それは、自分が自分がの我じゃないのか?」その時はヒンときてないので、くやしいから

泣く事がよくありました。

自分が納得できない、自分の我が出ている事で、反省して泣くという事はありませんでした。そんな事を繰り返していました。

「ダグがせんせい」の本の中に、自分に勝つ事が大事
弱い気持ちに負けない「今は我慢する」「苦手な事でも
もう少し頑張る、そして弱い心を克服していくのが
自分に勝つこと」と書かれています。

昔から私は、もうダメ、私は出来ないと逃げ
ていたしつけが50代になって来ています。結局は甘え
ていた事に気付きました。（自分自身に甘えてた）

仕事では若い子に教えてもらう事が多く、苦しい、大変
と思う事もあります。努力する事は大事といいきかせ
今はトライしています。

その一つはパソコンです。10年前は文章を打つのが
やとでいたが、仕事で必要があり、それが出来ないと
生活していく事もあいまって継続して学んでいました。
今では、お寺のパソコン作業に携わるまでになりました。

自分自身の甘えを無くし日々精進していきたいと思
います。

— 子育てで"学ぶこと" —

今年もあと2ヶ月となりました。コロナ禍で外出自粛が"あ、たにせいや、いつもよりとても早く感じます。

先日、私が少し体調を崩して事がありまして。夕飯の支度、洗たく物の片付け、お風呂の準備など、忙しい時間帯。横になっては気合いで動き、また横になる…のくり返して、なつかなつか仕事が進みません。3人の子どもも家にいてるので声をかけて手伝ってもらいつながら何とか乗り切りました。次の日の朝、一番に声をかけてくれたのは一番下の息子でした。「大丈夫?」と、言ひて、おなかをさすってくれました。「ありがとう。もう大丈夫」と答えると、安心した表情を見てくれました。

朝ごはんを食べる時、「かーか(お母さん)は、温かいお茶がいいんじゃないの?」と気づかしてくれ、「遣いのできるやさしい子に育ってくれてよあとても嬉しい。有難く思いました。

そんなに息子は学校でもボランティアを頑張っているよう
です。うさぎの飼育当番を、自分のグループ以外の
担当の日でも参加出し、皆の嫌がるゴミの掃除を
よくやっているようです。

上の2人とはタイプが違い、あまり体を動かさずにリ
ラックス遊びに行ったりしない事に私は少しこのままでいいのかなと思っていましたが、それは私が1体を
動かさずの好きなから、そうなってほしいという気持ち
が強からう思うだけで、一人一人良い所、タイプ
は同じ親から産まれても全然違うという事を改め
て感じさせてもらうことが出来、そう思っていた自分を
反省しました。

来年一番上の娘は成人します。まだまだ子育ては
続きますが、子育ては親育てと言われる様に子ど
もから教わる事も沢山!! 正解が何なのか、正解
はないのか、もれませんが、一緒に成長していくに
らいかなと思っています。

〈11月行事予定〉

- 11月11日(水) 9:00~ ワックスヤバナ
- 13日(金) 10:00~ { 宗祖日蓮大聖人報恩会
小松原法難会
大古久尊天祈願会
- 18日(水) 10:00~ 鬼子母尊神
七面大明神) 祈祷会

〈11月住職の予定〉

11月4日(水) 14:00 金華山御題目塚法要

11月29日(月) 30日(火) 身延波木山円寂寺

〈11月の予定〉

- 11月6日(金) 各々の時間で 清掃、準備
↓
11日(水) 9:00~ ワックスヤバナ
↓
13日(金) 法要後 片付け、準備
↓
14日(土) 各々の時間で 清掃、準備
↓
17日(火) ↓ ↓